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CON SOLO DEJAR DE SER UNA COSA, AQUELLO DEJA DE SER; Y SI NO DEJA DE SER, ES PORQUE
VOSOTROS NO LE HABÉIS DADO DIRECCIÓN, NO LO HABÉIS CONVERTIDO EN LO QUE QUIERES

QUE SEA.

[20121007] La paz esté con vosotros, amados míos, que este momento que has venido hasta aquí
sea un regocijo en tu alma, vengas y hayas venido con ese amor y con esta voluntad Divina de
encontrarte a ti mismo, porque vengo a ti mi Pueblo amado, vengo a ti hermanos benditos, porque
son vosotros los que tienes la necesidad, tienes la necesidad de sentir el consuelo, el amor, la paz, la
bendición ahí en tu alma, también en tu cuerpo por añadidura. Vengo a Irradiarles a vosotros,
vengo a sostenerles dentro de esta Irradiación Perfecta, Sublime. Y vengo a hacerte sentir que
vosotros son los arquitectos de vuestra propia casa, todos vosotros de estar aquí en este mundo, en
esta tierra.

Yo os te digo, debes asegurarte en tu conciencia, en tu alma, en ti mismo como SER, que vosotros lo
has sido siempre, lo eres y lo seguirás siendo. Porque el cuerpo, el cuerpo es inerte sin vosotros,
vosotros que eres el SER en este cuerpo, eres la vida y eres todo, lo has sido todo. Con la diferencia
de que aquí EN ESTE UNIVERSO TODOS HACEN COMO GUSTAN HACER, PERO DESPUÉS SE CUMPLE
LO QUE YO LES HE DICHO DURANTE AÑOS, EL QUE SIEMBRA COSECHA. Así es que vosotros
sembraste, solamente deben darse cuenta qué clase de semilla sembraste sobre la tierra y está
germinando, está creciendo, ha crecido, ha dado su fruto. De esto vosotros lo tienes que saber,
tienes que sentir la seguridad en tu alma. Vosotros como Creadores estás cosechando de la siembra
del ayer, Yo os te digo, dado el caso, que no eres nuevo, mis hermanos, no son nuevos, han vivido
tantos siglos y siglos y siglos y siglos que vosotros no os se acuerdan porque perdiste tu rumbo,
perdiste la conciencia, la conciencia plena de tú como el Creador. Solo os les maneja la ignorancia,
las bajas pasiones de la vida, solo estás perdido, están perdidos pero no desaparecidos, solo están
perdidos y a eso he venido en todos los tiempos y hoy sigo con vosotros buscándote a ver si me
brindas el hospedaje allí en tu conciencia, en tu corazón, a ver si vosotros vienes siempre a Mí y
platicamos.

Es allí en tu conciencia, allí en tu ser es que vamos y estamos platicando cada uno, con cada uno de
vosotros de toda mi amada Humanidad siempre estoy, aunque no me vean siempre he estado y
siempre estoy, siempre estaré, porque es a vosotros a quien he venido por toda la eternidad, por
toda la vida. Porque son vosotros los que perdiste el rumbo, te perdiste y que hasta hoy no te has
podido encontrar, no te has podido asegurar que tú eres el Creador de tus cosas, el Creador de
todas las cosas tuyas, de todos tus acontecimientos, solo eres tú el que lo habéis hecho, solo que hoy
te has perdido y has entrado al mundo del contrasentido, del no razonamiento, y que culpas,
porque han culpado a mi Padre, culpas a mi Padre Dios que no saben vosotros donde está y clamas
sin saber a quién clamarle, pides justicia sin saber que vosotros eres la Justicia. Porque CON SOLO
DEJAR DE SER UNA COSA, AQUELLO DEJA DE SER; Y SI NO DEJA DE SER, ES PORQUE VOSOTROS
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QUE ERES EL AUTOR DE AQUELLO, ES PORQUE NO LE HABÉIS DADO DIRECCIÓN, NO LO HABÉIS
CONVERTIDO EN LO QUE QUIERES QUE SEA.

Hermanos, hoy que estamos juntos solamente te pido, relájate bien y dame hospedaje en tu mente,
en tu corazón y déjame que en lo secreto Yo os te hable, Yo esté contigo y hagamos las cosas juntos,
déjame que Yo haga las cosas junto con vosotros, mis bien amados. Pero cree en ti, cree en ti porque
vos eres el único Creador de tus espacios, es por eso que tienes el compromiso de transformar tus
cosas, transformarlas bendiciéndolas para que hoy os sientas el regocijo de tu alma. Para esto tienen
que conocerse, aceptarse, acéptense que vosotros eres el Creador, que no es que lo vas a ser todavía.
Si vosotros han ejecutado vuestro poder, pero solo en el lado negativo de esta vida y que es por eso
que vosotros no veis una realidad como la quieres ver y vosotros tenéis que saber que todo es
realidad, lo irreal es realidad, lo real es realidad, no hay nada que no sea verdad para vosotros.
Porque vosotros eres el que le das, vosotros dictaminas las cosas, vosotros dices no o dices sí, porque
vosotros eres quien así gustas o no gustas, vosotros eres, y lo que sale de tu corazón eso es.

Amados míos, deben entrar más en oración y ayuno. Pero no les mando a no comer, les mando a
estar atento a vosotros, LES MANDO A SER SEGUROS DE VOSOTROS MISMOS, QUE TE CONOZCAS
QUE ERES EL CREADOR, LO RECONOZCAS, TE FUNDAS EN ESA VERDAD QUE ERES CREADOR DE
TUS ENTORNOS Y QUE ALLÍ PUEDAS VER LAS COSAS COMO SON, COMO LAS HABÉIS HECHO
VOSOTROS. Hermanos, contémplense, alégrense en su ser, solamente mi Padre Dios que es el tuyo
no está lejos de ti, aun ni Yo, Yo tampoco, hermanos, no estamos lejos, no estamos allí en el Cielo,
ni estamos allí debajo de la Tierra, solo estamos en tu corazón, en tu ser, allí estamos porque mi
Padre es el motor, es el Creador tuyo y esto no quiere decir que mi Padre sea Creador de tus cosas,
no, vosotros como Poder que eres. ¿No sabéis que mi Padre os te dijo pues, te hago a mi imagen y
semejanza? Como Yo Soy, eres tú también y eso es, eso ha sido, eso eres y eso seguirás siendo
vosotros, mis bien amados.

Cuando busques a mi Padre búscalo en tu corazón, búscalo ahí a través del Amor, a través de la Paz,
a través de Perdón. Él está allí adentro y si estás con Él serás como Él, Amor, Perdón, Vida, Ternura,
serás el Creador como lo eres, solo es darte cuenta que vosotros eres el Creador pero de tus
entornos, mis bien amados, eres Creador de tus entornos y se manifiestan las cosas tal y como
vosotros así las habéis hecho. Entonces, pues quieres que tu vida se transforme, pues transfórmenla,
para que vosotros veas un cambio en tu ser transforma a las cosas. Porque vosotros quieres algo
bueno siendo malos vosotros, vosotros quieres ser ternura siendo lo contrario vosotros, vosotros
quieres ser paz siendo el bullicio, porque vosotros quieres algo mejor siendo vosotros los peores en
tu vida, ajenos a lo que vos quieres y, para esto, tienen que cambiar vosotros y deben hacerlo ya,
deben hacer ya vuestros cambios, ese esmero, esa voluntad.

Porque vosotros vas a sentir los estragos de la vida y que solo aquél que esté preparado ha de pasar
la vida. Quiero decirles, todo aquél que esté convencido de que él es el Creador y que como
Creador que es, puede cambiar las cosas en sus entornos, podrá vivir la vida viviendo y viendo a los
demás vuestros hermanos y podrá ayudar a cuantos así lo deseen. Y cuando estés así, estaremos
juntos dispuestos a brindar la mano a todo aquel que no sabe, a todos mis hermanos. Pero vosotros,
mis hermanos, prepárense, prepararse -les digo- es aceptarse, llegar al conocimiento, a la
comprensión de que son los seres encarnados aquí y que vosotros son los que han movido todas las
cosas y que las pueden mover, entonces dirijan solo su fe. Porque, ¿no Yo les he dicho y les dejé
dicho desde hace milenios que Yo les dije: Si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza podrías
decirle  a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te dije? Hoy también te digo lo mismo, nada
más que a tu mundo, a tu estado, a este momento, al presente, que vosotros pueden cambiar todo si
tuvieras esa fe, vosotros, mis bien amados, podrás cambiarlo si tuvieras la fe.

Hoy en este tiempo, para vosotros que estás aquí en esta Tierra, los árboles no dan su fruto y todo
ha cambiado, pues es aquí, es aquí tu experimentación espiritual que debes tener, mis bien amados.
Los árboles no dan sus frutos ya, pero entonces es allí tu prueba, es allí tu destreza, es allí tu poder
donde tenéis que demostrar esa capacidad espiritual de un SER, convirtiendo de nuevo que los
árboles den buenos frutos y comas de eso. Porque esto mismo, este mismo tiempo, es el mismo
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tiempo de cuando aquel Rey, cuando mi amado Daniel el Profeta pudo descifrar el sueño al Rey, de
las siete vacas flacas y las siete vacas gordas, es lo mismo de hoy. Si ves que aquellos tuvieron los
frutos y los guardaron, es porque ellos sembraron, cosecharon y lo guardaron, tuvieron la fe, el
poder y lo guardaron, fueron avisados. ¿Y no Yo estoy con vosotros, pues? ¿No Yo les estoy
diciendo qué es lo que deben hacer para los días que vienen? Pero vosotros eres desobediente, eres
desobediente aun. ¿No eras así, mis bien amados, pues? Entonces hoy es el día, es el momento de
que en vosotros surja tu fe, tu seguridad, tu confianza, tu poder de cambio y transformes las cosas y
hagas que los árboles den sus frutos.

Que no haya lo que se ha pensado que va a haber, y ciertamente habrá las cosas, pero es por el
Hombre mismo. Hermanos, no abusen de vuestro Poder, quiero decirles porque el Hombre ha
usado el poder, lo ha cambiado cuando así han hecho violaciones, han hecho matanzas, ¿no es con
el poder que lo están haciendo, pues? Si vosotros no quieres que pasen, pues deja de hacer aquello y
no pasará, deja y eso ya no pasará. ¿No ves que los frutos no están buenos? Pues hazlos buenos con
tu fe, pero vosotros te has creído incrédulo y no crees poder hacer aquello, eso os pasa en vuestra
conciencia. ¿No vosotros están enfermos? ¿NO VOSOTROS VES LAS COSAS DURAS, DIFÍCILES? PUES
HAZLAS FÁCIL CREYENDO EN TI, CREYENDO, SABIENDO QUE ERES EL CREADOR Y QUE VOSOTROS
HABÉIS HECHO TODO Y QUE VOSOTROS LO ERES TODO, PUES ENTONCES CAMBIA Y CAMBIA LAS
COSAS Y SERÁN DE OTRA MANERA, DEJA DE PECAR, DEJA DE HACER LAS COSAS NEGATIVAS Y
ESTO TE TRAERÁ UNA RECOMPENSA y vivirás aun estando en este mundo, estando aquí en la tierra,
aun caminando vosotros podrás ver tantas calamidades que vienen a tu tierra y vosotros no serás
tocado. Pero si haces lo que Yo os te digo, recobrar tu fe, tu seguridad, tu confianza, no les tocará
nada de lo que así se aproxima a tu Tierra, mis bien amados.

Estense despiertos, estense en la posición amorosa y esto les hará hermosos a vosotros, hermanos
míos, de esta manera vosotros podrán librar todo cuanto ya ves que está sobre la tierra, que viene
aun sobre la tierra, que está y viene y estará. Si vosotros sigues con esa mansedumbre, con esa
humildad, con ese amor, podrás ver las cosas, cosas buenas, cosas malas, pero no les tocarán porque
sabrás qué hacer en su momento adecuado.

Hermanos míos, vivan en paz, estense en paz, hagan las cosas juntos, saben que son hermanos,
hermanos de Espíritu y Verdad, sí, hermanos míos, porque de cuerpos vosotros te ves diferentes y te
sientes diferentes porque has nacido en diferentes partes, cada quien nace en diferentes partes y se
creen diferentes, pero en realidad son del mismo SER, son Hijos del mismo Creador. Porque no hay
tantos Creadores, hay uno solo y todos somos sus Hijos. Vivan en paz y en amor y que este
momento les sea, lo tomes para muchos aciertos en tu vida, lo tomes como relajamiento, abras tu
mentecita, tu alma y te identifiques conmigo y comiences una vida nueva.

Este es mi regalo, Yo les bendigo en esta hora y les deseo que pases tu vida en armonía y en paz, en
redención, en perdón para que la ducha venga, la dicha venga a tu vida, hermanos amados. Mi paz
os dejo, mi paz os doy. Para siempre os les digo, mis bien amados, para siempre seguiremos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.



CON SOLO DEJAR DE SER UNA COSA, AQUELLO DEJA DE SER, Y SI NO DEJA DE SER NO LO HABÉIS CONVERTIDO.

Página 4 de 4

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


